

**Bernd Schröder:**

## **Elektrifizierung stärkt Wirtschaftskraft**

*Zur Entscheidung für die Elektrifizierung der Bahnstrecke Hamburg – Lübeck erklärt der wirtschafts- und verkehrspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Bernd Schröder:*

Der Einsatz der Landesregierung, insbesondere des Wirtschaftsminister Dr. Bernd Rohwer, hat zum Erfolg geführt! Damit ist eines der wichtigsten Infrastrukturprojekte unseres Landes endgültig gesichert. Die Elektrifizierung der Bahnstrecke Hamburg – Lübeck wird die Kooperation der Häfen der beiden Hansestädte weiter voranbringen. Dadurch kann auch das Potenzial für die Handelswege auf der Ostsee von und zu den neuen baltischen EU-Mitgliedern und Russland erschlossen werden. Insgesamt bedeutet der Streckenausbau somit eine Stärkung der Wirtschaftskraft Schleswig-Holsteins.